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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

  

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 30 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno trenta del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 e o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020, nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello al termine del quale risultano tutti 

presenti 

Il Presidente.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:43, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Sinopoli.  

Si scusa ma per impegni istituzionali lascia l’aula alle ore 9.47 comunica che la prima settimana di 

agosto non sarà presente in consiglio ed augura buone vacanze a tutti. 

Assume la Presidenza il Vice Presidente Alessandro Schiera  

Il Presidente f.f. invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta del 28 luglio u.s. 

Ultimata la lettura procede con le mozioni iscritte all’O.d.g. ed invita il Segretario a dare lettura 

della mozione lett. g) avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale via Fiumefreddo” 

prot.n.389/regint a firma del cons. Di Vincenti. 

Alle ore 09.49 lascia i lavori d’aula il cons. Buonpasso 

Il Cons. Di Vincenti: espone la mozione rappresentando che pur trattandosi di una piccola strada, 

tutto il manto stradale è dissestato causando cadute accidentali a persone e moto ecc... La strada non 

è stata mai oggetto di manutenzione, pertanto chiede al Consiglio l’approvazione della mozione, 

anche se non si conosce ancora chi dovrà eseguire la manutenzione.  

Il Cons Buccola: anticipa il suo voto favorevole. Da tempo il Consiglio si occupa di manutenzione 

strade e marciapiedi e pur sapendo che la Rap non svolgerà più il servizio perché dovrà essere 

affidato a ditta privata, è giusto che si presentino comunque mozioni in tal senso in modo tale che 

chi si aggiudicherà la gara possa programmare tutti gli interventi già deliberati. 

Il Cons. Ruggiero: non può che essere favorevole e si associa a quanto detto dal cons. Buccola 

Il Cons. Lupo: è favorevole all’approvazione della mozione e si associa a quanto detto dai colleghi 

che l’hanno preceduto. 

Il Cons. Sinopoli: parlando di incolumità dei cittadini come fatto per le altre mozioni voterà 

favorevolmente:  

Alle ore 10.04 lascia la seduta il Cons. Dentici 

Il Cons. Tuzzolino: si lamenta del lavoro svolto dalla Rap che doveva essere il fiore all’occhiello 

della Giunta Orlando ma così non è stato. Voterà favorevolmente la mozione. 

Il Cons Lupo: Riflette a voce alta e sostiene che la Rap pur non svolgendo il servizio incassava 

comunque i soldi. 

Il Cons. Sinopoli: replica al Cons Lupo affermando che non è così e che si informi meglio. 

Il Presidente f.f.: è favorevole alla mozione sperando che il Comune si adoperi al più presto a dare 

risposte ai cittadini. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente f.f.  sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Dentici con il Cons. Lupo e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente:  
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         Presenti e Votanti 07 

Assenti   03 (Buonpasso, Moncada e Dentici) 

Favorevoli             07 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. g) avente per oggetto “Rifacimento manto stradale via Fiumefreddo” 

prot.n.389/regint a firma del cons. Di Vincenti viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Lupo: chiede il sollecito per la raccolta dei rifiuti ingombranti. 

Il Cons. Sinopoli comunica che la Rap ha finito il diserbo in via D.Co Russo e domani farà il 

diserbo in via C. Terranova. 

 

Alle ore 10:21 il Presidente f.f. dichiara chiusa la seduta  

     

          Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente f.f.   

    Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera         
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